### A.M.I ほっとニュース

### 

ばしば…。中には連続して忘れてしまうメンバーもしていたことが気になっていた廣田指導員。長期休みが明け…『連絡帳忘れ』が増え

バーと共有することに…。『連絡帳を何人忘れていたか?』を西メンーをこで! 毎日の連絡帳チェック後に

る姿が…。
「一も次の日にはきちんと持ってきてくれが一も次の日にはきちんと持ってきてくれ絶対持って来る!」と忘れてしまったメンジがっていき『今日は忘れたから、明日はずると、少しずつ連絡帳忘れの数も少な

念がる様子も…。 ○の を達成できるという日が続いておりまた、先週からあと1人で『連絡帳忘れまた、先週からあと1人で『連絡帳忘れまた、先週からあと1人で『連絡帳忘れまた、先週からあと1人で『連絡帳忘れまた。

□のおく欠しぶりに○じゃな!aと西メンバだったよ!aと指導員から全体に伝えるとだったよ!aと指導員から全体に伝えるとでいた。□のいに達成! 帰りの会での連絡帳忘れ○aを

目指したいと思います!
これからも継続して『連絡帳忘れ〇』をい!』と力強く返事をしてくれました。
当たり前にしていこう!』と伝えると『は当たり前にしている。」と伝えると『は指導員から『これからもきちんと連絡帳

でした。

# お別れ会に向けて… きいちゃんの

0を目指して

連絡帳忘れ

別れ会とをすることに!・日になるため…女子メンバーを中心に『おちゃん(5年)。31日(月)が最後の登所ちゃん(5年)。31日(月)が最後の登所の日になるため…女子メンバーを中心に『おりているのとを書いれる

した。 MIBの文字や『似顔絵』を書いてくれま年)。見開きの色紙に丁寧に下書きし『A年)。見開きの色紙に丁寧に下書きし『A書きたい!』と小林りりなちゃん(5書きたい!』と小林りりなちゃん(5話し合い・準備の場面では『まいに色紙

>--に…色紙をデザインしてくれたりりなちゃ 生メンバーからのメッセージを書けるよう た5年生メンバーからのメッセージや下級 また、1年生の頃から一緒に生活してき

その後 Pまいちゃんのメッセージ書きた るべくカラフルにしよう!ら Pまいの好き な色って何色だっけ?oと下級生メンバー からも沢山のアイディアが飛び出して見事 な色がられて何色だっけ?oと下級生メンバー

な1日にしてほしいな…。Aと願う指導員お別れ会当日は『みんなにとってステキーたち…。 また『もっと遊びたいなく』『最後は一また『もっと遊びたいな~』『最後は一

## 「オレ先頭いくよ!」

かけ列の先頭に立ってくれる姿が…。 との と伊原ともひと君(3年)。最初に声をかう公園ですが『オレ先頭行くよ!・ 並んでかう公園ですが『オレ先頭行くよ!・ 並んでいために準備をしていた公園メンバー。 25日(火)の出来事。中仙道公園に向か

れました!生メンバーへきちんと声かけする様子が見ら出発した後も『前つめてな~』と1・2年

感じた指導員でした。ともひと君のリーダーシップに頼もしさを

### 1月のお誕生日会!

•

誕生日会を行いました! 27日(木)の出来事。この日は1月のお

お誕生日会でした♥
の本からお誕生日メンバーの『誕生日クイの本からお誕生日メンバーの『誕生日クイの本からお誕生日メンバーの『36日クイズ』 お誕生日メンバーヘプレゼントを渡し、恒

### お誕生日会の様子



記事でも紹介した 1 月のお誕生日会! プレゼント渡し&クイズコーナーで 大盛り上がりになりました お誕生日メンバーおめでとう★

### コロナ対策 強化中!



以前よりも「コロナ対策」への対策強化を行っている 西ホーム。

手洗い消毒・なるべく間隔をあけての宿題など基本的 なことを徹底的に取り組んでいきたいと思います。

### ぱるノート紹介

今日、部屋で たくま と ゆいと と そうた たち と かまいた を した。ゆいと なぎさ そうた ひろと チームが勝った。うれしかっ た。またやりたい。

6年 小柳 なぎさ

⇒白熱した戦いをしていたかま板メンバーでした!

今日 は ななみちゃん と じゅんくん と ドミノ を した!

3年 三宅 ゆめ

⇒室内で3年生メンバーとドミノで遊んだゆめちゃん。色分けしてキレイに並べることができました★

今日 しつないで おたんじょうびかい を した。くいず に せいかい できて うれしかった。

3年 藤本 ななみ

⇒司会も担当してくれたななみちゃん。指導員からのクイズ を見事正解することができました!

### AMIホームページ&Facebook

### 毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒http://ami-gakudou.jp/
(コチラから facebook にもアクセスできます。)

### お知らせ

- ●不織布の使い捨てマスクは衛生面を考慮してその日のうちに処分させていただきます。また、汚れが気になる場合には取り替えるように声をかけていますので、小学校と同様に「予備マスク」の準備もお願いいたします。
- ●日照時間が長くなってきた関係もあり、公園から帰る時間を 17 時から 17 時 10 分まで延長しています。お迎えの時間など、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。